



Mediathek

[Zurück zur Übersicht](#)

26.09.2023

Lichttest - Interview mit Frau Regierungspräsidentin Susanne Bay

Aufgrund Ihrer Cookie-Einstellungen kann das Video nicht angezeigt werden.

[Einstellungen ändern](#)

Dateien herunterladen

Auch dieses Jahr macht Regierungspräsidentin Susanne Bay auf die Wichtigkeit des Lichttestes aufmerksam. Im Interview erzählt sie, warum der Lichttest so wichtig ist und wie Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer dadurch für noch mehr Sicherheit im Straßenverkehr sorgen können.

Aktuelle Meldung vom 26.09.2023

Mediathek